

咲きほこる

校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和 2年 5月20日(水)

南関町立南関第四小学校 学校便り

No.2

文責：坂本 隆文

令和2年度再スタート…。

4月14日(火)から再度の臨時休校になっていましたが、南関町では6月からの再開に向けた「ならし登校」という形で、およそ1ヶ月ぶりに再スタートとなりました。初日は、1校時に体育館に集合し、養護教諭から新型コロナウイルス

についての説明や、感染防止のための大切な事について、パワーポイントを使って分



かりやすく説明しました。新型コロナウイルスの感染は、まだ、完全に収束したわけではありません。感染の可能性は、どこにあるのか分かりません。感染のリスクを完全になくすことはできませんが、可能な範囲でできる限りの感染防止対策を取っていきたくて考えています。

何といても一番は手洗いです。登校してすぐ、休み時間、給食の前など、機会あるごとにしっかりと手洗いをしています。子どもたちが下校



した後は、職員で消毒をしています。みんなが良く触るドアの取っ手や机、階段の手すりなどなど。また、トイレの掃除も

職員で手分けして行っています。ア



ルコール消毒液がなかなか手に入らないので、漂白剤(ハイター)を水で薄めた消毒液で拭き、そのあと水拭きを行っています。結構大変です。

授業では、机を離して、窓を開放し、密集・密接・密閉を防ぎ、前を向いて行うようにしています。ペアやグループ学習があまりできないので、授業の進め方が大変です。でも、子どもたちはしっかりとがんばっています。

給食もスタートしました!

18日(月)からは、給食も始まりました。



感染予防のため、事前に給食台の消毒を職員で行い、1年～3年生は、配膳も職員でしています。4年～6年生は、給食当番が行って

いますが、手洗いと消毒を行い、なるべく密集を避けて行っています。

今週は、

配膳のことを考えてパン食にしてありますが、来週からはご飯も始まります。徐々に通常の給食メニューに戻っていきます。やっぱり、給食ってありがたいですね。感謝していただきます。

残念、町水泳大会・陸上記録会も中止

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、現在のところ運動会を秋に変更したことから、例年実施していた町陸上記録会は中止することとなりました。また、水泳大会も、これまでB&Gの屋内プールで実施していましたが、どうしても密集・密接を避けられないため、中止せざるを得なくなりました。いろいろな行事等がなくなっていき大変残念ではありますが、ご理解をお願いいたします。なお、今後も、感染状況によっては、様々な活動や行事等に変更がある可能性もあります。分かり次第、お便りやメール、ホームページ等でお知らせしていきます。

